



En el PRI defendemos la cultura, la orientación sexual y la identidad de género: Cristina Ruiz

En el PRI defendemos la cultura, la orientación sexual y la identidad de género, por estas razones, es importante que juntas, juntos y juntes defendamos los derechos, porque si la Ley no hace distinción, por qué la debemos hacer nosotros, señaló la diputada federal y secretaria general de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Cristina Ruiz Sandoval.

<https://efekto10.com/en-el-pri-defendemos-la-cultura-la-orientacion-sexual-y-la-identidad-de-genero-cristina-ruiz/>